

Collector design

VICTOIRE

18 avril 2015 | #362 | Le lifestyle selon **LE SOIR**



EXCLU

LA SAGA **ALESSI**

DESIGNERS ICONIQUES

Légendaire Le Corbusier, populaire Alessi ou jeune génération : ils décorent nos vies avec sensibilité.



BRUNO VANBESIEN, 39 ans, architecte à Bruno Vanbesien Architects, www.brunovanbesien.be
J'ai eu une révélation à l'âge de 14 ans, en voyant le Centre Pompidou. J'ai été bouleversé. Ce n'est pas mon style d'architecture, mais les détails m'ont touché, les couleurs, l'anormalité des tubes apparents. L'esplanade devant, aussi, le fait que ce bâtiment modifie l'endroit dans lequel il s'inscrit. Beaubourg est l'expression la plus fondamentale de l'architecture, selon moi; sens du détail, aménagement intérieur et urbanisme, à comprendre dans une expression de durabilité. Je voyage beaucoup, et c'est en partant loin que j'ai compris pourquoi on faisait ce qu'on fait ici, et de cette manière. Plus pragmatiquement, j'estime qu'il faut faire des choix. Tout n'est pas possible: si on aime le bois mais pas son entretien, il faut l'oublier! Je ne suis pas là pour faire la maison que les gens me demandent, je suis là pour faire celle qu'ils veulent vraiment, sans toujours le savoir.

Pull et chaussures, Wesc, 80 € et 90 €. Pantalon, American Vintage, 150 €.
